

Denuncian agresión del Ejército a misión médica en Cauca

Militares habrían requerido de forma irregular a personal de una ambulancia, asegurando que el paciente que transportaban hacía parte de un grupo insurgente.

La Red de Derechos Humanos Francisco Isaías Cifuentes denunció una presunta agresión por parte del Ejército a una misión médica que transportaba un paciente con heridas en sus piernas, desde el municipio de Guachené, Cauca, hacia una clínica de la ciudad de Cali, Valle.

Según la coordinadora de la Red, Lizeth Montero, la situación se presentó a la altura del puente Guillermo Valencia que comunica a Cauca y Valle, cuando la ambulancia adscrita al punto de atención de Guachené trasladaba un herido proveniente de Caloto, al que los soldados señalaron como guerrillero.

“(...) El vehículo es detenido por tropas del Ejército Nacional quienes solicitaron la realización de una requisita. Al ver que la persona que allí era transportada se encontraba herida por lo que parecían ser impactos de proyectil de arma de fuego, los militares empiezan a hostigar al paciente preguntándole si había sido herido en combate”, profiere la denuncia.

Asimismo, expresa que de manera brusca interrogaron al familiar del paciente, al conductor de la ambulancia y a la auxiliar de enfermería.

La Organización indicó que después de 30 minutos de dilación se permitió que el vehículo continuara su desplazamiento con dirección a la Clínica de Los Remedios en la ciudad de Cali.

“Este hecho constituye una flagrante infracción al Derecho Internacional Humanitario”, aseguró Montero.

El Ejército Nacional no ha entregado su versión respecto a estos hechos ocurridos en los límites de Cauca y Valle.

<http://www.wradio.com.co/noticias-regionales/denuncian-agresion-del-ejercito-a-mision-medica-en-cauca/20150325/nota/2690582.aspx>